

Convocan a autoridades del CONADIS e IPD

Congresista Leyla Chihuán busca impulsar la creación de federaciones deportivas especiales

- Propuesta fue secundada por miembros de la comisión de Educación, Juventud y Deporte

Luego de escuchar la iniciativa planteada por la Congresista Leyla Chihuán Ramos, la misma que fue secundada por el congresista Gian Carlo Vacchelli Corbetto, el presidente de la Comisión de Educación, Juventud y Deporte; congresista Rennán Espinoza Rosales, estimó conveniente proponer la conformación de un equipo de trabajo orientado a velar por los derechos de las personas con habilidades diferentes, con atención prioritaria en temas deportivos.

En tal sentido, la referida Comisión acordó por unanimidad aprobar el pedido de la legisladora Chihuán de convocar al titular del Consejo Nacional para la Integración de la Persona con Discapacidad (CONADIS), Julio Guzmán Jara, así como a los representantes respectivos del Instituto del Deporte (IPD) para que expliquen, desde su perspectiva, los principales motivos por los cuales no ha sido posible cumplir a la fecha con el precepto contenido en el Artículo 28 de la Ley 27050 “Ley General de la Persona con Discapacidad”, el cual establece que corresponde a ambas instituciones promover la creación de Federaciones Deportivas Especiales a efectos de que los atletas con habilidades diferentes puedan participar y representar al Perú en eventos deportivos especiales internacionales.

“Dicha situación perjudica enormemente a nuestros atletas, más aún si se tiene en cuenta que la mencionada ley tiene aproximadamente 13 años de vigencia y sin embargo no se ha logrado crear ninguna federación de este tipo”, puntualizó la parlamentaria.

La congresista recordó que el Perú fue el primer país sudamericano en suscribir, aprobar y ratificar la Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos de las Personas Discapacitadas, lo cual significa que el nuestro se encuentra en la obligación de alentar, promover y garantizar la participación de personas discapacitadas en eventos deportivos de todos los niveles.

Cabe agregar que este 16 de octubre se celebra el Día de la Persona con Discapacidad.